

Gerhard ULRICH von Guntalingen

Morges, den 20.10.18

Avenue de Lonay 17

CH-1110 Morges



An wen es betreffen mag

Misshandlung von Greisen im Paradies des [Pierre-Yves MAILLARD](#)

Meine Damen und Herren,

Der Waadtländer Gesundheitsminister und Kaviarsozialist [MAILLARD](#) desinformiert die Bevölkerung, indem er glauben macht, für unsere Alten das Paradies auf Erden verwirklicht zu haben. Denkste: In der Waadt werden doppelt so viele Alte in Heimen zwangsplatziert als im Schweizer Durchschnitt. Einer der schlimmsten Fälle betrifft [Rita ROSENSTIEL](#):

www.worldcorruption.info/rosenstiel-d.htm

[www.rts.ch/play/tv/emission/mise-au-](http://www.rts.ch/play/tv/emission/mise-au-point?id=385360&station=a9e7621504c6959e35c3ecbe7f6bed0446cdf8da)

[point?id=385360&station=a9e7621504c6959e35c3ecbe7f6bed0446cdf8da](http://www.rts.ch/play/tv/emission/mise-au-point?id=385360&station=a9e7621504c6959e35c3ecbe7f6bed0446cdf8da)

(Sendung des Westschweizer Fernsehens, ab der 17. Minute).

Siehe die Reklamation von [Rita ROSENSTIEL](#) vom heutigen Tag, adressiert an die Waadtländer Politiker in der Beilage.

Der Justizapparat war unfähig, sich zu korrigieren und der Staatsmann [MAILLARD](#) lässt gewähren.

Anderes Beispiel: der Mordversuch am inzwischen verstorbenen [Jacques ROMANENS](#), einem Skandal, welcher von der Waadtländer «Justizerei» mit der Beihilfe desselben [MAILLARD](#)'s vertuscht wurde :

www.worldcorruption.info/romanens-d.htm

Fazit: Die Misshandlung alter Leute von Amtes wegen gibt es tatsächlich im Sozialparadies à la [MAILLARD](#)

Es grüsst

Gerhard ULRICH von Guntalingen

Übersetzung des Briefes von *Rita ROSENSTIEL* an den Grossrat VD



Herr Vincent Keller
Präsident der Petitionskommission
Grossrat
8, place du Château
1014 Lausanne

Morges, den 20. Oktober 2018

cc:

Friedensrichteramt Morges
Obergericht
An alle Waadtländer Gross- und Regierungsräte
An wen es betreffen mag

REKLAMATION

Herr Keller,

Seit bald fünf Jahren hat der Waadtländer Staat keinen ernsthaften Wiedergutmachungsversuch gemacht, soweit das überhaupt noch möglich wäre, infolge des von Staatsvertretern an mir begangenen Verbrechens, d.h.

Zwangsplatzierung in einem Heim und Diebstahl/Vernichtung meiner Habe
Freilich hat es dazu Fernsehsendungen und Presseberichte gegeben. Kein Journalist hatte jedoch den Mumm, die Verfehlungen aufzudecken, welche die Magistrate nach den Missetaten ende 2013 / anfangs 2014 noch hinzugefügt haben. Die Spielerei geht immer noch weiter.
Ich möchte endlich durch Ihre Petitionskommission gemäss der am 15. März unterbreiteten Petition angehört werden, verbeiständet von Gerhard Ulrich, der Person meines Vertrauens. Seine Anwesenheit ist unerlässlich. Er kennt meine Akte. Spekulieren Sie etwa auch damit, dass ich verschwinden könnte? Ihr habt mich bereits 7 Monate warten lassen. Ich erinnere daran, bald 95-jährig zu werden.

Hiermit beharre ich, zu einer baldigen Anhörung vorgeladen zu werden. Ich will dem Obergerichtspräsidenten und dem Generalstaatsanwalt gegenübergestellt werden. Sonst werden Ihnen diese Magistrate irgendwelche Märchen auftischen.

In der Hoffnung, dass Sie meine Reklamation ernst nehmen, grüsse ich Sie hochachtungsvoll

Rita Rosenstiel
geboren am 19. Februar 1924

Originalbrief

Rita Rosenstiel

Tel. 021 - 318 36 12

EMS Neltz de Beausobre

3, rue des Charpentiers, CH- 1110 MORGES

Monsieur Vincent Keller
Président de la Commission thématique
des pétitions
Grand Conseil
8. place du Château

1014 LAUSANNE

Morges, le 20 Octobre 2018

cc:
Justice de Paix Morges
Tribunal Cantonal
A tous les députés et Conseillers d'Etat
A qui de droit

RECLAMATION

Monsieur Keller,

Depuis bientôt 5 ans, l'Etat de Vaud n'a jamais entrepris une tentative de réparation sérieuse - pour autant que ce soit encore possible - du crime commis par des représentants de l'Etat, c.a.d.

mon placement forcé en EMS et vol/destruction de mes biens matériels.

Certes, il y a eu des émissions TV et des articles de presse, mais les journalistes n'ont pas eu le courage de dévoiler les manquements des magistrats judiciaires, ajoutés après les abus intervenus fin 2013/début 2014. Les petits jeux continuent.

Je voudrais enfin être entendue, assisté par Gerhard Ulrich, personne de ma confiance, par votre commission, selon la pétition présentée le 15 Mars 2018. Sa présence est indispensable, car il connaît le dossier. Est-ce que vous spéculiez aussi avec ma disparition ? Vous m'avez déjà fait attendre 7 mois. Je vous rappelle que j'aurai bientôt 95 ans.

Par la présente, j'insiste d'être invitée au plus vite. Je veux être confrontée avec le président du Tribunal Cantonal et le Procureur Général. C'est impératif, autrement ces magistrats pourront vous raconter n'importe quoi.

Dans l'espoir que vous prendrez enfin cette réclamation au sérieux, je vous présente, Monsieur Keller, mes salutations distinguées.

Rita Rosenstiel

née le 19 février 1924

